
Briefmarkenbörse am 16.03.2025 im FZZ Stieghorst 

Was hatten wir uns im Vorfeld Gedanken gemacht… Werden wir genügend Händler haben? Kommen 

ausreichend Besucher? Haben wir zu viele oder zu wenige Sonderbelege? 

Die Unsicherheit vor unserer Börse war groß. Einen Großtauschtag veranstalten können wir, das 

machen wir zwei Mal im Jahr. Aber eine Börse. Sofern es uns in Erinnerung war, hatten wir noch keine 

organisiert. Aber irgendwann ist immer das erste Mal. 

Glücklicherweise konnten wir bereits am Freitag vor der Veranstaltung im FZZ Stieghorst die Tische 

stellen und für die Händler beschriften. So hatten wir nicht den zeitlichen Druck bei Anwesenheit der 

ersten Händler die Tische stellen zu müssen. Denn die ersten waren bereits vor Ort, als wir um 07:15 

Uhr in Stieghorst eintrafen. Trotzdem mussten wir noch ein wenig umräumen, da es einen Tag vor der 

Börse noch Anmeldungen gegeben hatte, die wir glücklicherweise 

auch noch unterbringen konnten. 

Auch das Sonderpostamt war pünktlich zur Stelle, so dass gegen 

08:00 Uhr alles an Ort und Stelle stand und fast alle Händler 

anwesend waren. Eine Stunde vor Veranstaltungs-beginn. 

Schon zu diesem Zeitpunkt kamen die ersten Besucher, obwohl 

eigentlich noch nicht geöffnet war. Aber wir lassen ja niemanden 

vor der Tür stehen und warten. 

Der große Saal im Freizeitzentrum war gut mit Händlertischen gefüllt und der Besucherstrom nahm 

ständig zu. Zwischenzeitlich war es richtig voll und auch am Stand des Sonderpostamtes drängten sich 

die Besucher, die den Sonderstempel haben wollten. Das hatte 

zur Folge, dass die Belege langsam knapp wurden. Aber es 

reichte doch noch aus. Allerdings hatten wir noch eine größere 

Bestellung, die wir mit den verbliebenen Belegen nicht mehr 

bedienen konnten. Somit musste nachproduziert werden. 

Alles in allem können wir ein positives Fazit ziehen. Die Händler 

waren zufrieden, unsere Sonderbelege haben sich gut verkauft 

und die Besucherzahl war ansprechend. 

Dazu kommt ein Punkt, der uns als Verein besonders freut: wir 

konnten auf unserer Börse ein neues Vereinsmitglied gewinnen. 

 


